

**Allocution du recteur Jean Vaillancourt
prononcée à l'occasion de la conférence de presse
pour souligner la signature d'une entente
de collaboration entre La Cité collégiale et
l'Université du Québec en Outaouais,**

**le mercredi 14 novembre 2007, à 10 h 30,
au Salon du personnel de La Cité collégiale, local D-1015,
situé au 801, promenade de l'Aviation, à Ottawa**

Madame Lortie,

Distingués invités,

Mesdames et Messieurs,

Il me fait plaisir d'être ici ce matin pour souligner la nouvelle entente de collaboration qui unit La Cité collégiale et l'Université du Québec en Outaouais.

Cette entente est une excellente nouvelle pour les étudiants qui souhaitent poursuivre leur formation postsecondaire dans le domaine de l'administration. Les jeunes étudiants y verront en effet un incitatif avantageux, puisque grâce à la reconnaissance de leurs acquis, ils bénéficieront d'un cheminement accéléré au terme duquel ils obtiendront à la fois un diplôme d'études collégiales et un diplôme d'études universitaires de premier cycle.

L'UQO se réjouit de cette initiative qui permet de rendre encore plus accessibles les études supérieures pour la population francophone de la grande région de la capitale canadienne.

Il n'y a aucun doute que la qualité de la formation pratique offerte à La Cité collégiale jumelée à la qualité de l'enseignement universitaire dispensé par nos professeurs chevronnés en sciences administratives sera bénéfique pour les étudiants qui profiteront de ce programme.

En poursuivant leurs études à l'UQO, les étudiants de La Cité collégiale pourront découvrir un milieu stimulant où la proximité entre les professeurs et les étudiants permettra à ces derniers de tirer profit au maximum de leur formation universitaire et de vivre une expérience personnalisée et enrichissante.

Avant de terminer, je tiens à saluer tout le travail réalisé par les membres du personnel de nos deux établissements d'enseignement grâce auquel nous sommes ici aujourd'hui pour annoncer la signature de cette entente d'arrimage.

Je remercie particulièrement Francine Rancourt, professeure au Département des sciences administratives de l'UQO, appuyée de Francine Villeneuve au soutien administratif. Par ailleurs, je désire souligner la collaboration de Jean-Marie Bergeron, doyen des études maintenant à la retraite, ainsi que de Linda Dupont, du Secrétariat général. Enfin, merci aussi à Denis Dubé, vice-recteur à l'enseignement et à la recherche.

Il ne me reste qu'à souhaiter beaucoup de succès aux étudiants qui chemineront dans le cadre de ce programme et qui deviendront les administrateurs chevronnés de demain.

Merci.